La ludothèque à l'école

Ce vendredi 2 décembre après la classe, les enfants de maternelle et leur famille ont été invités à l'école pour une occasion bien particulière...

Répartis dans les différentes salles de l'école, les enfants et leurs parents ont eu le plaisir de découvrir des jeux variés. Cette animation a été organisée en lien avec la ludothèque de Chazelles.

Ce temps d'échange a permis aux familles de se retrouver au sein de notre école. Le jeu est fondamental pour le bien-être et le développement de chaque enfant. Quand ils jouent, les enfants développent des compétences intellectuelles, sociales, langagières... et quel plaisir de jouer tous ensemble à l'école!

Tout au long de l'année en classe maternelle, nous proposons une découverte de jeux divers pour acquérir les apprentissages spécifiques du cycle 1. Nous empruntons ainsi une sélection à chaque période à la ludothèque. Et nous avons même la chance d'accueillir une mamie de l'école qui vient jouer avec nous tous les lundis après midi pendant une heure.

Un goûter a été proposé pour clôturer cette soirée très appréciée des petits et des grands aussi!



